

## Ceuta



La permuta del edificio anexo del Campus por la antigua facultad del Morro arrastra casi un año de demora.

## El Laboratorio del Campus avanza pendiente de la permuta

● Está previsto que concluya a lo largo de este curso y comience a funcionar a partir de septiembre

V. Solano CEUTA

Con retraso y a marchas forzadas avanza el acondicionamiento de la primera planta del edificio anexo del Campus que está destinado a albergar laboratorio multidisciplinar y para el análisis del movimiento y el comportamiento humano, el 'Hubema-Lab', así como una zona destinada a aularios y despachos.

De momento este espacio se en-

cuentra sometido a una cesión temporal de la Ciudad a la Universidad de Granada hasta que llegue la anunciada permuta del edificio por la antigua facultad del Morro. Este cambio parece haberse estancado en un limbo administrativo y está cerca de cumplir el año desde que se anunció que se llevaría a efecto.

El laboratorio se encuentra cofinanciado por ambas partes con aportaciones de la Unión Europea y está destinado a incentivar la labor investigadora en Ceuta. Las obras comenzaron el pasado diciembre y la previsión es que se prolonguen entre dos y tres meses, a lo que se sumarán otros más para la adecuación del suelo y el techo. Según cálculos de la institución nazarí los trabajos estarán concluidos para final del presente curso, por lo que comenzará a funcionar

a partir del próximo septiembre. No obstante todos los equipos se encuentran en las instalaciones universitarias y, aunque sin ubicación definitiva, muchos de ellos ya están en pleno uso para proyectos de investigación.

La construcción del Laboratorio obligó tanto a la Universidad de Granada como a la Ciudad a estudiar otros posibles espacios en los que reubicar los estacionamientos que se pierden.

En base a ello la Unidad Técnica de la UGR elaboró un informe junto con el Negociado de Patrimonio de la Consejería de Educación y Cultura en el que finalmente se llegaba a la conclusión de situar las 81 plazas entre los viales perimetrales del Campus y la calle Escuelas Prácticas.

Atendiendo a los condicionantes solicitados en el informe muni-

cipal, la Universidad realizó un estudio de las posibles localizaciones para la reubicación de las plazas de estacionamiento demandadas (dentro de los terrenos de equipamiento urbano que fueron aprobados en la reparcelación).

Dicha propuesta planteaba la posibilidad de contabilizar dentro de las plazas solicitadas las existentes en la calle Escuelas Prácticas (justo detrás del Campus y dentro de la delimitación de equipamiento urbano que marca la reparcelación) que se han construido recientemente tras la demolición de unas antiguas edificaciones.

Para ello se volvió a solicitar nueva consulta urbanística que se resolvió con la asignación de 27 nuevas plazas ubicadas en la calle Escuelas Prácticas. "Espacio que se ha conseguido tras la demolición de las viviendas que existían, ya que dicho ámbito ha quedado dentro de la delimitación de equipamiento urbano", reza el documento. Y las restantes se emplazarán en los viales perimetrales al antiguo Cuartel del Teniente Ruiz, concretamente en la parte trasera

(paralelo a Escuelas Prácticas) y el lateral (paralelo a la calle Pozo Rayo). Para ello será necesario eliminar parte de las jardineras situadas junto a los viales, sin necesidad de alterar la calzada existente ni el acerado.

Con todo este planteamiento se solicitó un levantamiento del vial y, atendiendo a las dimensiones fijadas en el PGOU para plazas de estacionamiento, se comprobó que la cabida total es de 34 plazas, situadas en tres tramos alienados al vial, lo que implicaba que el total de plazas a reubicar en las calles interiores del campus será de 47.

### Horarios salas de estudio

El Vicerrectorado de Estudiantes y Empleabilidad de la Universidad de Granada comunica la apertura de salas de estudio en distintos centros y horarios durante el periodo de exámenes. Para acceder a las salas de estudio es necesario presentar la TUI (carné universitario), ya sea en físico o en la AppUGR. Mediante la AppUGR se pueden consultar los datos de ocupación de las salas.

Las salas de estudio, que abrirán del 8 hasta el 25 de enero, son las siguientes: Espacio V Centenario, con capacidad para 300 personas y horario: de lunes a domingo, de 8.00 a 6.00 horas; el Aulario Derecho, con capacidad para 1.000 personas y horario de lunes a viernes, de 22.00 a 6.00, y sábados, domingos y festivos, de 8.00 a 6.00 horas; la sala PTS, con capacidad para 355 personas y horario de lunes a domingo, de 8.00 a 6.00; la E.T.S. Ingeniería de la Edificación, con capacidad para 1.500 personas y horario sábado, domingo y festivos de .h a 24.00; la E.T.S. Ingeniería Informática y Telecomunicaciones, con capacidad para 280 personas y horario de lunes a viernes, de 22.00 a 6.00, y sábados, domingos y festivos, de 6.00 horas; la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, con capacidad para 336 personas y horario sábado, domingo y festivos de a 22.00; Campus de Melilla: Aulas 01 y 02, con capacidad para 200 personas y horario de lunes a viernes, de 20.00 a 6.00 horas, y sábado, domingo y festivos de 8.00 a 6.00; Campus de Ceuta, con capacidad para 120-150 personas y horario de lunes a viernes, de 20.00 a 6.00, y sábado, domingos y festivos, de 8.00 a 6.00 horas.

## Laura Ortiz llega con 'Una mujer compleja' al Casino de Ceuta

E.F. CEUTA

Sin tapujos y con 'Una mujer compleja' llega a Ceuta la monologuista Laura Ortiz. La actriz malagueña que atesora más de quince años sobre las tablas prepara para el sábado 19 una actuación en el Casino de Ceuta cargada de humor y sorpresas

que dará comienzo a partir de las 24.00 horas. Las entradas, de venta exclusiva online, pueden adquirirse a través de <http://entradium.com/es/entradas/una-mujer-compleja>, tienen un precio de cinco euros e incluyen una consumición.

'Una mujer compleja' es la apuesta del Casino para comba-

tir este frío enero. En él Ortiz cuenta las locas peripecias de una vecina muy particular que asegurará una noche cargada de carcajadas.

Con su simpatía y su natural vis cómica la malagueña promete elevar al público a un universo de humor a un ritmo vertiginoso.

**MONÓLOGO:  
UNA MUJER COMPLEJA**

CON LA ACTRIZ MALAGUEÑA  
**Laura Ortiz**

**SÁBADO 19 DE ENERO  
A LAS 24:00 h**

La malagueña actuará el sábado 19 a partir de las 24.00 horas.